

クッキングリハビリ

9月のクッキングリハビリは、4階の入居者様より「たこ焼きが、食べたいからクッキングリハビリ、たこ焼きにして！」と今年3回目のたこ焼き作りをしました。

「たこ焼きが食べたい」とリクエストが多く、入居者様もたこ焼き作りに慣れたご様子で竹串1本で、きれいな丸〜いたこ焼きが出来上がりました。



居酒屋

*** 本日のメニュー ***

- *パンとサンドイッチ *お好み焼き
- *ミートボール *クラムチャウダー
- *かぼちゃサラダ *かぼちゃケーキ



10月の居酒屋は、ハロウィン仕様で開店です。

ごはんよりもパンが食べたい、お好み焼が食べたい！などのリクエスト料理と、ハロウィンということでかぼちゃを使ったサラダとケーキも食べていただきました。



【令和2年11月1日執行】

大阪市を廃止し特別区を設置することについての住民投票】



不在者投票10月22日（木）白寿荘内 会議室にて実施しました。

白寿荘たより

2020年11月号

Vol.194

お誕生日おめでとうございます

10月



昭子様



壽江様



妙子様



幸子様



サク子様



嘉代子様



清子様

生江特別養護老人ホーム 白寿荘
編集責任者 仙石 正哉

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

白寿荘たより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakujyu/category/hakujyu-tayori>

白寿荘

秋のスポーツフェスティバル

10月最後の土曜日、白寿荘ではフロアごとに分かれてスポーツフェスティバルを開催しました。

競技種目は、栗の形の玉入れ、足型玉転がし、靴下取りの3種目。

チームごとに競い合い、協力しあったり悪戦苦闘されたり、入居者の皆さま、職員が一体となり、大盛り上がりの楽しい1日となりました。

コロナの影響により様々な面で自粛の日々が続いておりますが、少しでも入居者様の気分転換になったのであれば嬉しく思います。

2F 矢野



栗の形の玉入れ



靴下取り



足型玉転がし

